

LE SAVIEZ-VOUS ?

34 % des infirmières ont rapporté une agression physique par un patient dans leur milieu de travail au cours de la dernière année.

(Santé Canada, Rapports sur la santé, vol. 20)

Pour de meilleurs soins, assurons la sécurité des travailleurs.

Travaillons ensemble pour réduire la violence dans le milieu de la santé. La violence en milieu de travail ne peut être tolérée.

workplace-violence.ca



L'Association de santé et
sécurité pour les services publics™

Votre santé. Votre sécurité. Notre engagement.